

朝夕の寒さが厳しくなり、今年も残すところ一ヶ月となりました。

11月は南瀬地区の一大イベントでもある南瀬フェスタを、盛大に行うことが出来ました。これも一重に地区民の方々のご協力の賜物と深く感謝申し上げます。また、多くのスポンサー賞を提供下さいました皆様方、ご協力誠にありがとうございました。これから段々と寒さが厳しくなりますが、体調を整えて年末を乗り切りましょう。

南瀬地区コミュニティ協議会 会長 大野 和美

12月の行事予定

14日（日）神社清掃	午前 8:00 コミセン
15日（月）霧島神社大祭	午前 7:30 霧島神社
〃（月）手芸講座	午前 9:30 コミセン
20日（土）わこなる会	午前 9:30 コミセン
〃（土）グラウンドゴルフ	午後 2:00 旧向江園広場
21日（日）コミセン清掃・史跡清掃	午前 9:00 コミセン
24日（水）よかよかクラブ	午前 9:30 コミセン
25日（木）はんとけん体操	午前 10:00 コミセン
28日（日）年末特別警戒	午後 7:30 南瀬詰所前

1月の行事予定

1日（木）拝賀式	午前 9:00 コミセン
3日（土）東郷地域二十歳を祝う会	午前 10:00 東郷公民館
8日（木）シニア椅子ヨガ	午前 10:30 コミセン
10日（土）趣味の講座	午前 9:00 コミセン
10日（土）グラウンドゴルフ	午後 2:00 旧向江園広場

今年のひなまつりスタンプラリーは、短期の3日間です。

令和8年2月27日～3月1日 9時～16時

つるし飾り等
展示品のご協力を
お願いします。

問い合わせ先
42-4155
コミセン迄

今年のイチョウの様子、綺麗に紅葉していますね(^▽^)/



11月26日から12月2日の移り変わり、3枚目はライトアップ

花いっぱい運動

11月22日（土）、花いっぱい運動が行われました。

早朝より自治会長さん他役員の方々にプランターを準備して頂き、育成会・女性部の皆さんにパンジーを移植して頂きました。ご協力を頂きました皆さま、有難うございました。



神社大祭用樹苗木を購入し
自治会長さんのご協力を頂き
倉庫の周りに植付しました。



消防団からのお知らせ！

火の用心！ 秋の火災予防運動

11月半ば、急に寒さが厳しくなりました。これから先、空気が乾燥し風の強い日も多く、火災が発生しやすい気象状況となりますので、より一層、火の用心を心がけましょう。



東郷学園1, 2年生と高齢者とのふれあいグラウンドゴルフ

11月18日（火）東郷学園1, 2年生と高齢者の方々とふれあいグラウンドゴルフが行われました。冷たい風が吹く中元気にグラウンドゴルフを楽しみました。ご指導下さいました高齢者の皆様ありがとうございました。

